



Rajeunir le corps Spécial minceur

# Spécial minceur

Moins manger et bouger davantage ne suffisent pas toujours à effacer les ravages des kilos accumulés au fil du temps, ni à gommer les effets des régimes yoyos sur le relâchement de la peau. Stockée profondément, la cellulite s'est incrustée et vous n'avez jamais réussi à vous en débarrasser. Heureusement, la science progresse et différentes méthodes permettent désormais de dissoudre ces disgracieux amas graisseux. Par Martine Carret

Le principe? Une tête de soin équipée de deux rouleaux dotés chacun de 132 micro-alvéoles permet à la peau de recevoir 1 180 microstimulations par décimètre carré. La circulation se trouve améliorée, les tissus se défibrosent, les adipocytes libèrent les graisses. Stimulé, le collagène voit sa fabrication relancée, la peau se régénère mieux et paraît donc plus ferme et tonique. «Un travail du tissu point par point, de la superficie vers la profondeur, souligne Frédéric Dubayle, kinésithérapeute du sport et ostéopathe. Grâce aux multiples alvéoles des rouleaux, la peau bénéficie d'une gymnastique spécifique. Le rêve pour la maintenir en vie!»

La séance dure 20 minutes pour le traitement de base (cellulite, œdème) et 10 minutes supplémentaires peuvent être utilisées pour un traitement ciblé sur une zone précise : culotte de cheval, face interne des bras... Le traitement n'étant pas invasif, une cure peut s'étaler à raison de 3 séances/semaine.

Comptez environ de 300 à 450 € le forfait de 10 séances.

## Des programmes infinis

Passionné de technologie, Gianfranco Tudico a concocté un concept innovant, baptisé Icoone®, pour remédier aux problèmes d'esthétique alourdissant la silhouette. Un écran tactile permet au praticien (kiné, médecin, esthéticienne...) de programmer une infinité de soins du corps pour apporter une réponse personnalisée aux besoins du client : traitement de la cellulite, déstockage des amas de graisse accumulés au fil des ans, prévention et correction du relâchement cutané.

